

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC



Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
REFORMA	Templo Mayor	Decomisos	<p>Volvieron los grandes decomisos de autopartes robadas que pretenden terminar con ese negocio ilegal en el Valle de México. ¿de qué tamaño será el mercado de piezas de vehículos desvalijados que ayer se aseguraron 2 mil 800 toneladas en 82 cateos en la CDMX y el Estado de México? Algo no cuadra. Mientras no haya detenidos detrás de los cerros de autopartes, ni tampoco se advierta a los compradores de esas piezas que participan de la ilegalidad y a los policías que no se hagan de la vista gorda, no habrá decomiso que alcance.</p>
METRO	Línea 10		

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
MILENIO	Trascendió	Aniversario	<p>Este viernes hubo "21 cañones" en el Heroico Colegio Militar para recibir por primera vez a Claudia Sheinbaum como comandanta suprema de las fuerzas armadas y en el contexto del 105 aniversario de la Columna de la Legalidad, que permitió a Venustiano Carranza marchar a Veracruz en 1920 custodiado por cadetes de la institución militar. La ceremonia permitió al secretario de la Defensa, Ricardo Trevilla, recordar que gobierno, sociedad y soldados puede hacer frente a cualquier amenaza siempre que haya unidad nacional.</p>
LA PRENSA	Escena del Crimen	Fátima, la muerte de una niña que dolió a todo México	<p>El pasado 30 de abril, Día del Niño, la Fiscalía de la Ciudad de México, encabezada por Bertha Alcalde Luján, dio a conocer la sentencia condenatoria en contra de Mario Alberto "N" y Gladis Giovanna "N", quienes cumplirán 170 años en prisión cada uno por el secuestro y feminicidio cometidos contra la niña Fátima en febrero de 2020. Cinco años después llegó esa justicia que debe ser expedita.</p>
EL UNIVERSAL	Bajo Reserva	Ponen empeño en lograr visita de León XIV	<p>Ahora que la presidenta Claudia Sheinbaum dijo que invitará al nuevo Papa a México, nos hacen ver que unas horas después de su elección en el cónclave, autoridades diplomáticas comenzaron a revisar las gestiones para hacer más formal la invitación. Nos cuentan que hay optimismo entre los funcionarios de Relaciones Exteriores y de la embajada de México ante la Santa Sede.</p>

<p>LA RAZÓN</p>	<p>Rozones</p>	<p>Polémicas resoluciones judiciales</p>	<p>Resulta que apenas esta semana, en una conferencia mañanera, el Gobierno federal denunció una serie de decisiones judiciales que permitieron a presuntos criminales quedar en libertad. El dato preciso es que entre 2024 y 2025 se ejecutaron 294 determinaciones, de las cuales se realizaron 164 egresos por medida cautelar y dos egresos definitivos. Con ello, denunció el gabinete federal, los más de 100 delincuentes regresaron a las calles. El dato es relevante, nos hacen ver, porque resulta que ayer se conoció que quedó en libertad Leslie "N", quien fue capturada por fuerzas federales el pasado 1 de mayo. La detenida era señalada como presunta operadora del Cártel Jalisco Nueva Generación, pero después de una audiencia de imputación, mediante la presentación de algunos videos y testimonios, la juez Elizabeth Galicia determinó que quedara en libertad por temas de "debido proceso". La FGR ya advirtió que impugnará la decisión y además abrirá una carpeta contra la jueza por haber usado argumentos insustanciales para liberar a la mujer apodada La Güera.</p>
<p>EXCÉLSIOR</p>	<p>Frentes Políticos</p>	<p>La Perdimos</p>	<p>Rosario Piedra, presidenta de la CNDH, pasó de defensora a subordinada, y dejó en claro que el organismo "no es contrapeso de ningún poder", sino "parte del Estado", hoy bajo el liderazgo de Claudia Sheinbaum. Con esto confirmó la rendición de la Comisión. Mientras los colectivos exigen independencia y las víctimas claman por justicia, la CNDH opta por "relaciones constructivas con las autoridades" Qué conveniente. Las recomendaciones se archivan, la crítica desaparece y la autonomía se diluye. Hoy, la CNDH no defiende al pueblo, sólo lo acompaña en silencio.</p>
<p>MILENIO</p>	<p>Trascendió</p>	<p>Dialogo y Notificaciones</p>	<p>La Secretaría de Gobernación afina la estrategia de diálogo y negociación con la CNTE, cuyos líderes amagaron con ir a paro y realizar un plantón este 15 de mayo, pese al compromiso del gobierno de atender sus peticiones sobre el Fovissste, tiempos de jubilación y otros apoyos al magisterio disidente. El objetivo en la dependencia que encabeza Rosa Icela Rodríguez es que el Día del Maestro sea de festejos y no de marchas y caos vial en la capital del país.</p>
<p>EXCÉLSIOR</p>	<p>Frentes Políticos</p>	<p>Incapacidad</p>	<p>En Tabasco, donde la violencia se acumula a ritmo de la bala, el secretario de Gobierno, José Ramiro López Obrador, atacó al mensajero. Ante preguntas sobre cuerpos descuartizados y cabezas en hieleras, el hermano del expresidente respondió con un "¡ya bájenle!" a los reporteros, acusándolos de "andar como buitres". ¿Y el 90.6% de villahermosinos que se sienten inseguros, exageran? El gobernador Javier Rodríguez May promete pacificar al estado, aunque su número dos opta por el negacionismo agresivo. La inseguridad no se combate callando a la prensa. Pero miedo les da enfrentar al crimen.</p>



REFORMA	Templo Mayor	Inseguridad	<p>Hoy que Claudia Sheinbaum estará en Cuautla, Morelos, para el arranque de un desarrollo habitacional, no estaría mal que preguntara a los ciudadanos qué opinan de la inseguridad en esa ciudad, la segunda más grande de la entidad. Y es que la violencia del crimen organizado va al alza en esa región en donde se asegura que ha sentado sus reales el Cártel de Sinaloa. Tanto así que hasta el presidente municipal, el morenista Jesús Corona Damián, arrastra una acusación por supuestamente reunirse con Júpiter Araujo "El Barbas", operador de ese grupo criminal. ¡Qué tal!</p>
LA RAZÓN	Rozones	Morenistas contra fichaje de Andy	<p>Con la novedad de que no cayó nada bien entre los morenistas de Durango la incorporación al guinda de Enrique Benítez, un integrante de la vieja guardia priista. Y no sólo no gustó el fichaje sino que quien lo recibiera con alfombra roja fuera el secretario de Organización, Andrés López Beltrán. Nos cuentan que entre quienes ya saltaron para oponerse a la incorporación está la senadora Margarita Valdez, quien advirtió que "recordamos con claridad su participación en el ataque contra la Universidad Juárez del Estado de Durango en octubre de 2020, así como sus reiteradas descalificaciones públicas hacia el expresidente Andrés Manuel López Obrador hacia la Presidenta Claudia Sheinbaum".</p>
LA RAZÓN	Rozones	May y la fuga hacia adelante	<p>El gobernador de Tabasco, Javier May, el que, nos comentan, muy temprano ha tenido que recurrir al recurso de la fuga hacia adelante, echando mano de elementos discursivos que solía ocupar el expresidente López Obrador. Y todo con tal de darle la vuelta a cuestionamientos relacionados con el repunte de los homicidios dolosos en su entidad. Los datos duros dan cuenta de que entre 2018 y 2023 los asesinatos venían a la baja, pero ya para abril del 2024 la cifra andaba en los 85. May llegó al gobierno en octubre, pero no ha podido reducir ese indicador. Ayer dijo aquello que él tenía otros datos, que va bien.</p>
LA RAZÓN	Rozones	El caso Teuchitlán	<p>Ayer se reanuda la audiencia contra el presidente municipal de Teuchitlán, José Ascensión Murguía, a quien la Fiscalía General de la República acusa por su presunto involucramiento en el caso del Rancho Izaguirre. Ha llamado la atención, nos comentan, que dicha audiencia se presentó en medio de fuertes medidas de seguridad funcionario es señalado de tener vínculos con integrantes del CJNG-, mientras en el exterior seguidores y familiares del alcalde realizaban una manifestación y oraban porque al final no fuera vinculado a proceso.</p>



Síntesis informativa

10 de mayo de 2025

<p>LA RAZÓN</p>	<p>Rozones</p>	<p>Drones fronterizos del narco</p>	<p>Vaya capacidad que tiene el crimen organizado de poner a su disposición tecnología y usarla para sus fines ilícitos. Lo anterior viene a cuento porque resulta que la Agencia de Aduanas y Protección Fronteriza de EU, mejor conocida por sus siglas en inglés como CBP, informó que ha detectado a lo largo de la frontera el vuelo de 155 mil drones en los últimos tres años. "Están haciendo vigilancia en nuestras operaciones y esos drones son muy peligrosos para nosotros", sostuvo Gloria Chávez, jefa de patrullas del sector Valle del Río Grande, de acuerdo con informaciones periodísticas difundidas ayer. El dato reportado, nos comentan, da cuenta del uso continuado de drones para efectos de vigilancia por parte de cárteles que trafican droga o personas a Estados Unidos. Chávez advirtió además el riesgo de que esos equipos pudieran eventualmente ser armados para usarlos en contra de agentes de la patrulla fronteriza.</p>
<p>EL UNIVERSAL</p>	<p>El Caballito</p>	<p>Protección Civil en eventos, ¿de quién es la responsabilidad?</p>	<p>El tema de la protección civil en los eventos públicos que se realizan en la Ciudad llegó hasta la reunión de Cabildo, en la que participan los alcaldes y que encabezó ayer la jefa de Gobierno, Clara Brugada. Nos platican que tras lo ocurrido en la alcaldía GAM donde colapsaron estructuras de un escenario y los antecedentes del festival Axe Ceremonia y el Palacio de los Deportes, los focos rojos se encendieron en el Gobierno capitalino y fue la titular de Protección Civil, Myriam Urzúa, quien salió a aclarar que la responsabilidad de este tipo de eventos en los que están involucrados promotores privados, es de las alcaldías y son ellas las que deben recibir los programas de protección civil y revisarlos. La seguridad de los asistentes es, entonces, una responsabilidad de las demarcaciones.</p>



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC